
Page 1 
/9 

  

Le Signe  

L’identification no.5  

22 juillet 2015  

Rév. Brian Kocourek  

 

Restons debout, alors nous ouvrons la Parole de Dieu dans le livre de l'Exode pour notre 

texte. Je voudrais parler au sujet de l'Identification, et de la manière dont le Signe nous 

identifie en Christ.  
 

Exode 12:22 Vous prendrez ensuite un bouquet d'hysope, vous le tremperez dans le 

sang qui sera dans le bassin, et vous toucherez le linteau et les deux poteaux de la porte 

avec le sang qui sera dans le bassin. Nul de vous ne sortira de sa maison jusqu'au 

matin.23 Quand l'Éternel passera pour frapper l'Égypte, et verra le sang sur le linteau 

et sur les deux poteaux, l'Éternel passera par-dessus la porte, et il ne permettra pas au 

destructeur d'entrer dans vos maisons pour frapper.  
 

Exode 24:8  Moïse prit le sang, et il le répandit sur le peuple, en disant: Voici le sang 

de l'alliance que l'Éternel a faite avec vous selon toutes ces paroles. 
 

Remarquez que le sang était une caractéristique identifiable qui marquait la maison des 

croyants et quand le Seigneur le voyait, cette maison recevait la vie et était épargné de 

la colère de Dieu.  
 

Hébreux 13:8 Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui, et éternellement. 
 

Prions...  
 

Bienveillant Père, nous venons à Toi ayant lu dans Ta Parole ce soir que le sang de 

l'Agneau était un signe, c’était une caractéristique identifiable que Tu cherchais lors du 

premier Exode quand Tu envoyas Ton ange de la mort apporter la dernière plaie. Et 

tous ceux qui avaient la caractéristique identifiable sur leur maison furent épargnés de 

Ta colère en cette heure où Tu envoyas Ton ange de la mort.   
 

Père, nous reconnaissons que nous sommes maintenant dans le dernier âge de l'église, 

et que c'est le dernier Exode, le troisième Exode, où Ta Présence s’est fait connaitre par 

Ta colonne de feu parmi Ton peuple, et Tu nous as envoyé un prophète comme Moïse, et 

Tu as confirmé le Message que Ton prophète nous a apporté. Et nous reconnaissons 

également, Père, que Tu es le même et que Tu ne changes pas, et ainsi, nous avons 

également appliqué la Caractéristique identifiable de la Vie qui était dans le sang de 

Ton Fils Jésus, Ton Saint-Esprit. Nous avons appliqué Ton Esprit et la Vie de Ta Parole 

à nos maisons, et nous croyons que Tu le vois et Tu sais que nous l'avons appliqué, et 

donc nous demandons que Tu passes au-dessus de nos maisons quand Ta colère 

frappera la terre en cette heure, et que Tu nous fasses sortir d’ici avant le feu, car nous 

la demandons au Nom de Jésus  Christ. Amen.  
 

Vous pouvez vous asseoir.  
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Maintenant, ce soir nous continuerons notre étude du sermon de frère Branham: le 

Signe. Et nous reprendrons au paragraphe 56 où frère Branham commence à parler du 

Signe comme la caractéristique identifiable de la Présence et de la Vie de Dieu en cette 

heure.  
 

Le Signe 63-0901M 56 Et l’adorateur, appliquant le sang sur lui-même, montrait qu’il 

était identifié dans la rédemption, parce qu’il s’identifiait lui-même avec le–le sacrifice, 

en se joignant lui-même au sacrifice; et le sang servait de signe. 57 Comme–comme 

c’est merveilleux! Quel tableau cela fait! C’est un type parfait de Christ. Exactement! 

Le croyant, aujourd’hui, se tenant sous le Sang versé, identifié avec le Sacrifice – c’est 

tout ce qu’il y a de plus parfait. Et de quelle façon Christ, qui n’était pas un animal... 

Vous voyez, l’animal mourait, mais c’était... 58 L’animal le plus innocent que nous 

ayons serait l’agneau, je suppose. Lorsque Dieu voulut identifier Jésus-Christ, Il 

L’identifia à un agneau. Et lorsqu’Il voulut s’identifier Lui-même, Il s’identifia à un 

oiseau, à une colombe. Or, la colombe est le plus innocent et le plus propre de tous les 

oiseaux, et l’agneau est le plus innocent et le plus pur de tous les animaux. 
  

Et je veux que vous remarquiez que sous la Loi, les hommes ont été enseignés que s’ils 

n'avaient pas d’agneau à offrir pour leur péché, ils devaient alors offrir deux colombes 

en sacrifice à l’Eternel.  
 

Lévitique 5:7  S'il n'a pas de quoi se procurer une brebis ou une chèvre, il offrira en 

sacrifice de culpabilité à l'Éternel pour son péché deux tourterelles ou deux jeunes 

pigeons, l'un comme victime expiatoire, l'autre comme holocauste. 8 Il les apportera au 

sacrificateur, qui sacrifiera d'abord celui qui doit servir de victime expiatoire. Le 

sacrificateur lui ouvrira la tête avec l'ongle près de la nuque, sans la séparer; 9 il fera 

sur un côté de l'autel l'aspersion du sang de la victime expiatoire, et le reste du sang 

sera exprimé au pied de l'autel: c'est un sacrifice d'expiation. 10 Il fera de l'autre 

oiseau un holocauste, d'après les règles établies. C'est ainsi que le sacrificateur fera 

pour cet homme l'expiation du péché qu'il a commis, et il lui sera pardonné. 
 

Maintenant, remarquez  les ressemblances entre la Loi de l’Ancien Testament et la 

Parole Vivante du Nouveau Testament. Paul nous a enseigné que l’Ancien Testament 

était un type et une ombre de choses à venir.   
 

Hébreux 10:1 En effet, la loi, qui possède une ombre des biens à venir, et non l'exacte 

représentation des choses, ne peut jamais, par les mêmes sacrifices qu'on offre 

perpétuellement chaque année, amener les assistants à la perfection.  
 

En d'autres termes, Paul nous dit ici que la Loi était une sorte de type ou d'ombre, et en 

tant que type ou ombre, ce n'était pas la Chose Elle-même mais une similitude de la 

chose. En d'autres termes, une image n'est pas l'original, ce n’est qu’une copie de 

l'original. Ainsi, il nous dit que ce que nous avons vu dans l’Ancien Testament n’était 

qu’une ombre de ce qui devait venir, et non pas la chose que nous devons rechercher ou 

sur laquelle nous focaliser. Et il nous dit que cela devait être fait chaque année, sans 
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exception, parce que la vie de l'agneau ou de la tourterelle n’était que la vie innocente 

d'un animal, et cette vie ne pouvait pas revenir sur le croyant pour changer le croyant.  
 

2 Autrement, n'aurait-on pas cessé de les offrir, parce que ceux qui rendent ce culte, 

étant une fois purifiés, n'auraient plus eu aucune conscience de leurs péchés? 3 Mais le 

souvenir des péchés est renouvelé chaque année par ces sacrifices; 4 car il est 

impossible que le sang des taureaux et des boucs ôte les péchés. 5 C'est pourquoi 

Christ, entrant dans le monde, dit: Tu n'as voulu ni sacrifice ni offrande, Mais tu m'as 

formé un corps; 6 Tu n'as agréé ni holocaustes ni sacrifices pour le péché. 7 Alors j'ai 

dit: Voici, je viens (Dans le rouleau du livre il est question de moi) Pour faire, ô Dieu, 

ta volonté. 8 Après avoir dit d'abord: Tu n'as voulu et tu n'as agréé ni sacrifices ni 

offrandes, Ni holocaustes ni sacrifices pour le péché 9 (ce qu'on offre selon la loi), il dit 

ensuite: Voici, je viens Pour faire ta volonté. Il abolit ainsi la première chose pour 

établir la seconde. 10 C'est en vertu de cette volonté que nous sommes sanctifiés, par 

l'offrande du corps de Jésus-Christ, une fois pour toutes.  
 

Ok, maintenant nous arrivons à ce que l'Apôtre Paul nous dit ici. Il dit: les corps de 

l'agneau et de la tourterelle n’étaient qu’une ombre du corps de l'Agneau de Dieu, Jésus 

Christ. Et rappelez-vous, le Fils de Dieu a été représenté comme un agneau, mais Dieu 

Lui-même quand Il est descendu demeurer dans Son Fils, est venu sous la forme d’une 

Colombe. Maintenant, gardez cela à l’esprit alors que nous lisons au sujet du sacrifice 

de l'agneau immolé et l'offrande de sang de la tourterelle.  
 

11 Et tandis que tout sacrificateur fait chaque jour le service et offre souvent les mêmes 

sacrifices, qui ne peuvent jamais ôter les péchés, 12 lui, après avoir offert un seul 

sacrifice pour les péchés, s'est assis pour toujours à la droite de Dieu, 13 attendant 

désormais que ses ennemis soient devenus son marchepied. 14 Car, par une seule 

offrande, il a amené à la perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés.  
 

Vous voyez, dimanche passé nous avons parlé de la façon dont ce « pardon» du péché 

n'est pas « rémission » du péché. Et dans l’Ancien Testament, le pécheur apportait la 

colombe ou l'agneau pour le pardon de leur péché, mais le sang de l'Agneau de Dieu, 

Jésus Christ, par l’effusion de Son Sang, ce Sang qui était le Sang de Dieu, contenait la 

Vie même de Dieu, et le Sang ou la Vie pouvait revenir sur le croyant, comme le sang 

de la tourterelle sur sa compagne, et changer sa Vie pour toujours, parce qu'il est une 

nouvelle créature en Christ Jésus et toutes choses sont devenues nouvelles, les choses 

anciennes sont passées.   
 

15 C'est ce que le Saint-Esprit nous atteste aussi; car, après avoir dit: 16 Voici 

l'alliance que je ferai avec eux, Après ces jours-là, dit le Seigneur: Je mettrai mes lois 

dans leurs cœurs, Et je les écrirai dans leur esprit, il ajoute: 17 Et je ne me souviendrai 

plus de leurs péchés ni de leurs iniquités.  
 

Ainsi vous avez ici une double promesse dans l'expiation. La Vie de Christ entrant dans 

le cœur du croyant et la rémission totale de leur nature pécheresse.  
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18 Or, là où il y a pardon [la version du Roi Jacques dit « rémission ».Note du Trad.] 

des péchés, il n'y a plus d'offrande pour le péché. 
 

Pourquoi? Parce qu'il n'y a pas besoin de faire une offrande pour le péché, parce que 

leur péché n'est plus. Leur nature a été changée d'une nature pécheresse en une nature 

Vie-Dieu.  
 

19 Ainsi donc, frères, puisque nous avons, au moyen du sang de Jésus, une libre entrée 

dans le sanctuaire 20 par la route nouvelle et vivante qu'il a inaugurée pour nous au 

travers du voile, c'est-à-dire, de sa chair, 21et puisque nous avons un souverain 

sacrificateur établi sur la maison de Dieu, 22 approchons-nous avec un cœur sincère, 

dans la plénitude de la foi, les cœurs purifiés d'une mauvaise conscience, et le corps 

lavé d'une eau pure. (Voilà l’antitype de votre offrande de tourterelle de l’Ancien 

Testament.) 23 Retenons fermement la profession de notre espérance, car celui qui a 

fait la promesse est fidèle. 24 Veillons les uns sur les autres, pour nous exciter à la 

charité et aux bonnes œuvres. 
 

Dans son sermon : La résurrection de Lazare 53-1122 P:21 frère Branham  dit : 

« Maintenant, d'abord nous voulons en avoir l’arrière-plan et découvrir... Et je veux 

que vous priiez avec moi maintenant, et m’accordiez toute votre attention juste pendant 

quelques instants. Je crois à la résurrection. Je crois à la résurrection physique et 

corporelle. Je crois au retour corporel et physique de Jésus-Christ. Je crois que Son 

Eglise est en ce moment Son représentant sur terre. Je crois que l'Eglise est lavée par le 

Sang de Jésus Christ. Et l'Eglise est une Eglise remplie du Saint-Esprit, qui prêche la 

Sainteté à l’extrême. Ne pensez-vous pas ainsi? Je me rappelle dans la Bible quand il y 

avait un sacrifice pour le péché, ils prenaient deux tourterelles, ou une purification 

pour la lèpre... La lèpre dans la Bible était un type du péché. Ils prenaient deux 

colombes, et l’un d'eux, on le prenait et on lui coupait la tête, et on le retournait comme 

ceci et on le saignait... on laissait tomber le sang sur l'autre compagnon vivant, on 

l’amenait à la fenêtre et on le relâchait, celui qui vit, et alors qu’elle battait ses petites 

ailes, oh là là ! Le sang de son compagnon mort, tombait sur le sol, et ce sang, du 

compagnon mort, heurtant et s’éclaboussant le sol, criait au Seigneur : « Saint, saint, 

saint, est l’Eternel. »  
 

Dès ce moment-là 60-0716 55 Or, la tourterelle a toujours été... représentée ou était 

utilisée comme sacrifice expiatoire pour la maladie. Vous voyez, les colombes n’étaient 

pas divisées; les autres étaient divisées parce qu’avec l’Evangile la – l’alliance était 

changée de la loi à la grâce, mais la guérison divine est toujours restée la même. Pour 

guérir de la lèpre, on prenait un pigeon ou une colombe et on lui coupait la tête, et on 

versait son sang sur l’autre, et ce dernier était relâché pour la purification de la lèpre, 

il faisait l’aspersion en criant : «Saint.» Maintenant, à ce propos remarquez ceci. Les 

colombes n’étaient pas divisées. Maintenant, observez le symbole. Oh! la la! J’espère 

que vous saisissez ceci. 
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En d'autres termes, quand la colombe, quand on lui coupait la tête, ce qui a représenté 

Christ Jésus, le Fils de Dieu allant de Gethsémané à la Croix sans Sa Tête, sans la 

plénitude du Saint-Esprit en Lui, parce que Dieu l'avait quitté au Jardin de Gethsémané, 

alors ce corps sans tête est devenu notre sacrifice, et le sang de ce corps, a été aspergé 

sur la compagne vivante pour la purification.  
 

Oh, écoutez, Jésus, l'homme fut identifié par l'Agneau, mais la Colombe identifiait 

Dieu, le Père. Et c'était la tête qui a été coupée montrant que Jésus devait aller à la Croix 

sans Père, voilà pourquoi Il a été blessé à la tête après Gethsémané, et Il a marché avec 

cette tête blessée, une couronne d’épines faisant couler Son Sang, le Sang même de 

Dieu, et c’est par Ses meurtrissures que nous sommes guéris, et l’effusion de sang par le 

corps sans tête de la tourterelle, était en type le sang même de Dieu qui était dans Son 

Fils. Et où est-ce qu’il a été aspergé? Sur la compagne vivante. Fiou!!  
 

Quelle Identification. Et « quand je verrai le sang, je passerai par-dessus vous. » Et en 

cette heure, ce n'est plus le produit chimique physique du sang, mais la vie même qui 

était dans le sang aspergé sur la compagne, vous et moi. Et ce n'est plus vous qui vivez 

mais c’est Christ qui vit en vous, et la Vie que nous vivons maintenant dans cette chair, 

nous la vivons par la même foi que Jésus à Gethsémané, quand Il a dit : « Je suis venu 

pour faire, O Dieu, Ta volonté ».  
 

C'est pourquoi la Vie qui était dans le sang, la nature même qui était dans ce sang avant 

qu'il ne soit versé et aspergé sur la compagne vivante, c’est la même Vie qui est dans le 

sang après qu’il soit aspergé sur cette compagne vivante. Et il change cette compagne, 

parce que maintenant quand cette compagne bat des ailes, elle verse aussi  le sang de la 

semence originelle.  
 

Écoutez ce que frère Branham dit ici et vous comprendrez pourquoi Jean 14:12 est tant 

crucial pour nous. Dans son sermon: Le Trône de miséricorde (Apocalypse chapitre 

4, 3
ième

 Partie) 61-0108  356 Prenons maintenant ici Jean 14.12 et voyons si - si - si 

Jean va soutenir et garder les choses précieuses de la Pentecôte. Dans Jean, chapitre 

14, verset 12, c'est Jésus qui parle... En vérité, en vérité, Je vous le dis, celui qui croit 

en Moi fera aussi les œuvres que Je fais, et il en fera de plus grandes, parce que Je 

M'en vais au Père. 357 Oh, frère, cette porte là, cet aigle se tenait juste là (à cette 

porte), parce que c'est le service évangélique, vous savez, volant comme un aigle. Avec 

vitesse, il s'élève là-haut dans les régions prophétiques, (vous voyez?) et voit les choses 

à l'avance, annonce les choses qui étaient, qui sont et qui viennent. Voyez? Il se tenait 

là, montant la garde et Il dit : "Les œuvres que Je fais..." Observez cet aigle! Vous 

voyez? 358 Voici le lion, le serviteur. Jésus leur donna le pouvoir. Et Il protège cela, Il 

protège Actes 2.38. Il le soutient là-même, ce lion-là. 359 Voici venir cette rapidité de 

l'Evangile avec cet aigle qui dit : "Ces œuvres que Je fais, vous les ferez aussi. Vous en 

ferez plus que celle-ci." Il volait à travers le monde entier avec cela. C'est comme la 

colombe dont la tête du compagnon était arrachée; et on la plaçait sous le sang, on 
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l'aspergeait partout, et elle criait : "Saint, saint, saint est l'Eternel!" pour la purification 

de la  lèpre. Oui. 
 

Ainsi l'aigle qui est Christ volant comme la Colombe, asperge le même sang sur 

d'autres, comme le sang a été aspergé sur la compagne vivante, et puis aspergé par la 

compagne vivante sur le monde. Voici votre transmission de la Vie. De Jésus au 

prophète, du prophète aux croyants,  et du croyant à d'autres. Mais c’est par le même 

sang pour tous, la même Vie.  
 

Ainsi, vous voyez, quand Jésus a été baptisé par Jean, la Bible dit : « Et il a vu l'Esprit 

de Dieu descendre sur lui comme une colombe. » Par conséquent, si ç'avait été un loup, 

ou si ç'avait été n'importe quel autre animal, la nature de la colombe ne pouvait pas 

s’unir à la nature du loup. Non plus la nature de la colombe ne pouvait s’unir à tout 

autre animal que l'agneau. Et ces deux natures se sont unies. Alors ils pouvaient 

s’entendre.  
 

Ce soir, je voudrais observer cette pensée de l'Identification avec la nature du Signe. 

Comme vous voyez, frère Branham nous prouve ici que la nature de l’adorateur doit 

s’identifier à la nature du Signe.  
 

Il dit : si vous avez une fausse nature, c’-à-d. , la nature d'un loup, alors la nature de 

Dieu, représentée par une colombe, ne s’approcherait jamais de vous, encore moins 

n’entrerait en vous.   
 

Ainsi ce soir, je voudrais prendre un court message sur cette Identification entre les 

deux natures, la vôtre et celle de Dieu. Puisqu'il nous fait savoir que ces deux natures 

doivent s’unir pour que le Signe soit complètement appliqué. Et nous savons que c’est 

l'heure où le Signe doit être appliqué. Et votre nature ne suffira pas. Ainsi, vous devez 

mourir à vous-même, et laissez entrer Sa nature, parce que seule Sa nature peut 

s’identifier au Signe, parce que Sa nature est le Signe.  
 

Dieu S'identifiant 64-0320 P:33  L’effusion du Saint-Esprit dans les derniers jours sur 

les gens ordinaires a identifié la caractéristique de Dieu avec les gens. Il l'a promis. 

C'est la Parole. Il a dit qu'Il le ferait. Personne ne peut le reprendre. Il a dit qu'il le 

ferait. Ainsi, toutes ces choses qu'Il a promises, c’est ce qu'il fait. Ça identifie Sa 

caractéristique. Oui, monsieur. « Ne le croyez pas, ne croyez pas Mes prétentions, si 

Ma caractéristique n'est pas celle de Dieu. » Maintenant, remarquez dans Jean 14:12: 

« Celui qui croit en Moi, » a-t-Il dit, « qui a Mon identification, Ma caractéristique. 

Celui qui croit en Moi, fera aussi les œuvres que Je fais. » Cela identifie que le 

caractère de Christ est en lui, montrant Ses caractéristiques. Amen.  
 

Oh, Alléluia ! Je pourrais me taire et aller m'asseoir maintenant, et nous pourrions 

rentrer chez nous rassasier.  
 

Mais dans son sermon : Prouvant Sa Parole 65-0426 368  frère Branham nous fait 

savoir que l'église a depuis longtemps perdue son identification avec Dieu et Sa Parole. 

Il typifie l'église au faucon, et il dit au paragraphe 368 « Mais le faucon a depuis 
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longtemps perdu son identification, parce qu’il ne plane plus dans les airs et ne chasse 

plus pour sa viande comme il est censé le faire. Mais il se perche sur les fils 

téléphoniques et se comporte comme un charognard. Il–il cherche des lapins morts qui 

ont été tués par les voitures, et lui et les vautours se retrouvent là et mangent ensemble. 

Il sautille comme un vautour, au lieu de marcher comme il devrait le faire. Il a perdu 

son identification. 369 Et c’est rempli d’amour divin et de respect que je dis ceci: 

l’église a depuis longtemps perdu son identification en tant que sœur aigle. Elle reste 

assise. Plutôt que de creuser dans la Parole pour découvrir si ces choses sont vraies, 

elle attend de recevoir un paquet de littérature pour école du dimanche, qui a été 

préparée quelque part par une bande d’intellectuels, un lapin mort qui a été tué quelque 

part ailleurs. Elle sautille comme un vautour! Que Dieu nous aide à nous envoler loin 

de cela. 370 Ces promesses sont vraies. Pas ce que quelqu’un a dit à propos de Cela, 

mais ce que Dieu en a dit! Elles sont vraies. » 
 

Remarquez, l'église ressemble à un faucon et elle a la possibilité de voler très haut mais 

pas aussi haut que l’aigle, mais elle choisit plutôt de se poser au sommet des arbres, des 

poteaux de barrière ou de grange, et des poteaux téléphoniques en recherchant la 

nourriture facile. Ils ne creusent pas pour trouver la nourriture par eux-mêmes, ils  

laissent plutôt le prédicateur creuser pour trouver la nourriture pour eux et les en 

nourrir. Ils sont paresseux, ils sont de Laodicée, et ils sont tièdes. Et leurs ministres ne 

les encouragent pas à découvrir par eux-mêmes, ils leurs disent : « Ecoutez-moi, n’allez 

pas échanger des citations et n’allez surtout pas les sonder, parce que vous ne les 

comprendrez pas, parce que vous devez venir à moi, je suis votre berger, je suis votre 

conducteur, je vous nourrirai.» Et alors ils attendent qu’il y ait un lapin accidenté sur la 

route qui est de la nourriture facile, aussi.  
 

Mais Jésus a dit dans Jean 5:39  « Vous sondez les Écritures, parce que vous pensez 

avoir en elles la vie éternelle: ce sont elles qui rendent témoignage de moi. »  
 

Et frère Branham dit dans Dieu est identifié par Ses caractéristiques 64-0311 68 

Aujourd’hui, Luther dit : “Quand vous croyez, vous L’avez.” Le méthodiste dit : 

“Quand vous criez, vous L’avez.” Le pentecôtiste dit : “Quand vous avez parlé en 

langues, vous L’avez eu.” Nous constatons que tout ça, c’est faux! Certains disent : 

“C’est par le fruit de l’Esprit, c’est Ça.” Et c’est faux! La seule preuve, c’est quand la 

confirmation, quand Dieu Lui-même S’identifie dans la Parole promise de l’heure. 

Voilà. 69 Qui avait plus de fruits de l’Esprit que ces bons vieux sacrificateurs, qui 

circoncisaient les enfants et les bénissaient, et tout le reste? Et voilà ce gars, Jésus, qui 

arrive : Il a renversé les billots qui servaient à leurs sacrifices, les a regardés d’un 

regard furieux, leur a donné des coups de fouet, les a chassés, sans S’identifier 

aucunement. C’est l’Écriture qui L’identifie! Il n’avait pas de carte d’une association. Il 

ne faisait partie d’aucune organisation. Mais Dieu avait parlé de Lui, c’est ça qui 

L’identifiait! 
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Mais l'église a peur des caractéristiques identifiables de la Parole de Dieu, parce qu'ils 

ne voient plus ces caractéristiques identifiables dans leurs églises.  
 

Dieu S'identifiant 64-0320 P:4  Maintenant, la caractéristique de n'importe quoi 

identifie ce que c'est. Maintenant, comme dans toute la nature, les fleurs sont identifiées 

beaucoup de fois par leur caractéristique. Si elles sont proches, d’une espèce à l’autre, 

la caractéristique de cette fleur identifiera quelle fleur c'est.  
 

Dans son sermon : Dieu S'identifiant par Ses caractéristiques 64-0320 P:5 frère 

Branham dit: je suis chasseur. Et vous devez connaître la caractéristique de l'animal 

que vous êtes en train de chasser, ou parfois vous pouvez être certainement trompés. 

Par exemple, comme les béliers là-haut vers la Colombie britannique... J'étais juste en 

dessous du Yukon cet automne dernier. Bon, quelques frères ici étaient avec moi, et 

nous chassions. Maintenant, si vous ne connaissiez pas la différence quand vous suivez 

un bélier à la trace, ou un cerf, vous ne pourriez pas faire la différence, à moins que 

vous ne soyez un chasseur perspicace, parce qu'ils laissent le même genre de trace. Ils 

bondissent quand ils s’enfuient. Et puis, vous en voyez un se tenant à une certaine 

distance avec la tête cachée, oh là là, vous sauriez à peine les différencier. Ils ont à peu 

près la même taille d’un bout à l’autre de la croupe, celui-là est blanc, tout comme les 

cerfs. Il serait très difficile de les distinguer. Mais ses cornes identifient sa 

caractéristique, par leurs cornes. Le bélier a une corne qui s’arrondie, et un cerf a les 

bois qui s’usent. Et une autre chose, un cerf ne monterait pas aussi haut que ça, pour se 

nourrir. Et puis la chèvre qui marche aussi... Il y a une caractéristique dans une chèvre 

et une brebis, en sorte que vous devriez savoir faire la différence entre eux quand vous 

êtes dans les hauteurs, parce qu'ils habitent tous les deux très haut dans la montagne. 

Vous devez savoir faire la différence. Mais si vous remarquez, une chèvre s’avance en 

chancelant lorsqu’elle marche, là où le bélier pose ses pattes comme ça lorsqu'il 

marche, la caractéristique de la manière dont il laisse sa trace. Vous identifiez votre 

gibier par les caractéristiques de ce qu'il fait, et comment il agit, et de quoi il se nourrit, 

et tout. Il s'identifie par sa caractéristique. Et puis, sautez-en un, et observez ce qui 

s’ensuit. Vous pouvez les différencier par la manière dont ils s’en vont. Vous pouvez les 

différencier par cette caractéristique de différents animaux.  
 

Dieu est identifié par Ses caractéristiques 64-0311 63  Jean 14.12: “Celui qui croit”, 

Jésus a dit, “en Moi fera aussi les œuvres que Je fais.” Maintenant regardez : “Celui 

qui croit en Moi”, un croyant véritable, “fera aussi les œuvres que Je fais.” Remarquez. 

Autrement dit, comme ceci: “Celui qui croit en Moi sera identifié par Ma 

caractéristique, les œuvres.” Donc, c’est ça qu’Il faisait. Il a dit : “Si Je ne fais pas les 

œuvres du Père, alors ne Me croyez pas.” Et le Père a parlé aux prophètes, et c’était ça 

leur caractéristique, ce qui les identifiait. Même chose pour Jésus. Et c’est ce qui a été 

promis à celui qui croit. “Mes caractéristiques produiront en lui exactement ce qu’elles 

ont produit en Moi. Et si Je ne fais pas les œuvres de Mon Père, alors ne Me croyez pas. 

Mais si Je fais les œuvres, et que vous ne pouvez pas Me croire, alors croyez aux 

œuvres, puisqu’elles ont été annoncées, elles doivent se produire.” 64 Il a dit : “Sondez 
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les Écritures; en effet, vous pensez avoir en Elles la Vie Éternelle, et ce sont Elles qui 

vous déclarent Qui Je suis.” Ça, c’était Jésus, voyez-vous, Dieu manifesté, qui montrait 

Qui Il était. “Elles rendent témoignage de Qui Je suis.” Voilà, Hébreux 1.1, 

maintenant, “Dieu, à plusieurs reprises, a parlé par les prophètes”, identifie clairement 

la caractéristique actuelle de la résurrection de Son Fils. À l’époque, Dieu a parlé par 

les prophètes; maintenant, à travers Son Fils. Le Dieu immuable, la même 

caractéristique : “Vous ferez aussi les œuvres que Je fais.” Dieu, qui Se fait connaître 

par Sa caractéristique, identifiée. Voilà comment vous savez. 65 Vous dites : “Eh bien, 

je vais vous dire ceci, nous chantons ceci, nous faisons ceci, et nous faisons.” Ce n’est 

pas de ça que je parle. 66 Je parle de la Parole manifestée, et qui identifie les... ainsi 

les caractéristiques de la Parole promise pour l’âge. 67 Les pharisiens, ils 

connaissaient la Bible aussi bien que n’importe qui, mieux qu’aucun de nous, les 

membres du clergé, nous La connaissons aujourd’hui. Il fallait que leur vie s’Y 

conforme. Leurs arrière-arrière-grands-pères, c’étaient des sacrificateurs. Ils 

L’étudiaient, jour et nuit, et ils n’ont pas vu cette Parole identifiée. 
 

Dans le sermon de frère Branham : L'amnesie spirituelle 64-0411 il dit : « (…) Vous ne 

pouvez pas oublier cela et rester chrétien. Vous devez être identifié avec cela. 40 Vous 

devez être identifié avec Saint Jean chapitre 14, verset 12: « Celui qui croit en Moi, 

fera aussi les œuvres que Je fais. » N'oubliez pas cela. Sinon, vous avez alors l'amnésie 

spirituelle. Vous avez oublié qui vous êtes. Vous avez oublié ce que signifie votre 

témoignage.  
 

Maintenant, il a dit que vous devez vous identifier avec, ou vous souffrez d'amnésie 

spirituelle. Le mot « identifier » signifie faire être, ou faire devenir identique. b: 

concevoir comme uni dans l'esprit, le point de vue, ou le principe: être ou devenir le 

même. Par conséquent, il signifie plus qu'être d'accord avec Jean 14:12, il signifie que 

vous devez devenir Jean 14:12 dans votre vie.  
 

Laissez-moi encore lire dans Dieu S'identifiant 64-0320 P:33 L’effusion du Saint-

Esprit dans les derniers jours sur les gens ordinaires a identifié la caractéristique de 

Dieu avec les gens. Il l'a promis. C'est la Parole. Il a dit qu'Il le ferait. Personne ne peut 

le reprendre. Il a dit qu'il le ferait. Ainsi, toutes ces choses qu'Il a promises, c’est ce 

qu'Il fait. Ça identifie Sa caractéristique. Oui, monsieur. « Ne le croyez pas, ne croyez 

pas Mes prétentions, si Ma caractéristique n'est pas celle de Dieu. » Maintenant, 

remarquez dans Jean 14:12 : « Celui qui croit en Moi, » a-t-Il dit, « qui a Mon 

identification, Ma caractéristique. Celui qui croit en Moi, fera aussi les œuvres que Je 

fais. » Cela identifie que le caractère de Christ est en lui, montrant Ses caractéristiques. 

Amen. 
 

P:34 Vous voyez qu’il n’y a pas d’erreur là-dessus. Sa vie... « Celui qui croit en Moi, 

les œuvres que Je fais il les fera aussi. »Vous voyez, cela identifie les caractéristiques, 

la même chose qu'Il a faite. « Si mon caractère ne M'identifie pas, Dieu en Lui, » alors 

il ne le croit pas. Maintenant, Il a également dit qu'il serait identifié en cela. Puis (en) 
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cela, si ça ne L'identifie pas, alors il n'est pas ce qu'il dit. Et aujourd'hui si Christ ne 

S'identifie pas, la caractéristique de Christ nous identifie comme étant à Christ, croyant 

la Parole... Jésus était la Parole, ainsi Il devait croire la Parole. Et comment pouvons-

nous dire que nous sommes à Christ et nier une quelconque Parole dans cette Bible? Le 

Saint-Esprit de Christ, c’est Dieu en vous. Et il ponctuera chaque promesse d’un 

« Amen. » La Bible dit: « Voici les signes qui suivront ceux qui ont cru. »L'Esprit de 

Dieu a dit : « Amen. » Vous voyez? L’un d'eux a dit : « Non, c’était pour un autre âge. 

C'était seulement pour les disciples. » « Allez par tout le monde, et prêchez la bonne 

nouvelle à toute la création. Celui (n'importe où, par tout le monde) qui croit, voici les 

signes qui le suivra, » la même chose, le même hier, aujourd'hui, et pour toujours, la 

caractéristique étant identifiée. Ce qui fait qu’Hébreux 1:1 : « Dieu, après avoir 

autrefois, à plusieurs reprises, parlé à nos pères par les prophètes, » identifie le Christ 

ressuscité aujourd'hui par la même caractéristique qu'Il a produite à plusieurs reprises.  
 

Christ identifié dans tous les ages 64-0401 71 Dieu S'identifiant par Ses 

caractéristiques. Croyez-vous qu'Il est ici ? Combien y a-t-il de croyants ? Alors, 

imposez-vous les mains. Imposez-vous les mains les uns sur les autres. Imposez-vous les 

mains sur l’un l’autre alors. Notre Père céleste, au Nom du Seigneur Jésus, que le 

diable quitte cet auditoire et qu'il soit chassé dans les ténèbres du dehors. 
 

Dieu S'identifiant 64-0320 P:21 Mais toujours l’apparition selon la Parole promise 

pour l'âge, toute cette condition inhabituelle... Maintenant, il se peut qu’il y ait 

certaines personnes qui iront dire : « Eh bien, c'est inhabituel. C'est Dieu. C'est 

inhabituel." Mais, vous voyez, cela doit être identifié par la Parole, et la Parole est 

Dieu. Voyez? Et alors la caractéristique de cette identification identifie qui c’est, Car 

Dieu a dit que cela se produirait, et ça se produit. Voyez? Sa caractéristique est la 

Parole de Dieu identifiée, par la caractéristique de ce qui se passe. Il a dit que dans les 

derniers jours où Il déverserait Son Saint-Esprit. Il l'a fait. Ses caractéristiques ont 

identifié que c'était Dieu, Sa Parole promise. Voyez, cela s'identifie toujours. 

Maintenant, toujours, à chaque fois, cela corrige la Parole quand la Parole est mal 

dite. Ne l’avez-vous jamais remarqué? Il en était ainsi aux jours de Noé, cela a corrigé 

cet âge scientifique, que Dieu allait faire descendre l'eau des cieux. C'était Moïse 

(voyez?) qui a corrigé, quand ils (s’) étaient tous assagis en Egypte, et ainsi de suite. 

Mais la Parole de Dieu devait venir pour être identifiée. Et la vérité de la Parole 

corrige l'erreur.  
 

Remarquez, il dit que l’apparition est selon la Parole promise pour l'âge. Puis il dit : 

Cette apparition doit être identifiée par la Parole, et la Parole est Dieu. Voyez? Et alors 

la caractéristique de cette identification identifie qui c’est, parce que Dieu a dit que cela 

se produirait...  
 

Alors que devrions-nous rechercher? Quelle est la promesse de Dieu pour l'âge, et 

comment sera-t-elle identifiée par ses caractéristiques?  
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Dieu est identifié par ses caractéristiques 64-0311 P:13  Une autre chose, celui-là, le 

prophète Balaam, était fondamentaliste, mais le prophète Moïse a été identifié par les 

caractéristiques de Dieu. Il y avait la Colonne de Feu, une lumière surnaturelle 

suspendue au-dessus d'eux. Et il y avait de grandes guérisons dans leur camp, le Dieu 

surnaturel montrant les signes surnaturels. Et ils restaient exactement avec la Parole de 

la promesse, que Dieu a donnée à Abraham jadis aux temps où les deux nations ont 

commencé. Mais maintenant, Moïse avait la promesse d'Abraham, d’aller à la terre 

promise. Balaam, aussi un prophète de l’Eternel, qui restait là... Et la seule manière 

dont vous pourriez les identifier, ce n’était pas à partir de leur enseignement 

fondamental, mais par la caractéristique de Dieu. Il y avait le bruit d'un cri de la voix 

du Roi ici avec Israël. L'expiation était en vigueur, un serpent d’airain, un rocher 

surnaturel  frappé. Et Dieu était avec eux, S'identifiant dans une lumière surnaturelle, et 

guérissant leur diverses maladies, comme ils poursuivaient leur chemin. Les 

caractéristiques ont prouvé ce qu'Il était, restant dans la ligne de la Parole de cet âge, 

pour l'âge dans lequel ils vivaient. Les caractéristiques de Dieu Se sont identifiées avec 

Moïse. Voyez, les caractéristiques de Dieu sont identifiées avec Moïse. La Colonne de 

Feu, l'expiation en action, le rocher surnaturel frappé, et également le serpent d’airain, 

qui parle de la guérison, et à nouveau, ils étaient dans la ligne du devoir de la promesse 

de Dieu.  
 
 

Christ est identifiéle même 64-0415 P:42 Maintenant, nous voyons, Il... Dieu, alors, 

S'identifiant dans tous les âges, comment? Or, comment S'est-Il identifié? Quelle 

caractéristique a-t-Il employée? Ses mêmes caractéristiques du commencement: 

manifestant Sa Parole, faisant vivre Sa Parole. C'est ça l'identification: la Parole 

promise de cet âge. Voyez maintenant, quand Moïse vint, il ne pouvait pas dire : 

« Maintenant, nous allons construire une arche et nous sortirons d'ici en flottant. » 

C'était le message de Noé. C'est ça le problème. Quand Jésus est entré en scène, Il a 

trouvé ces Hébreux qui vivaient dans la lueur d'une autre lumière. Et c’est ce qu’il en 

est aujourd'hui; c'est ce qu’il en est dans chaque âge. Ils vivent dans la lueur d'une 

autre lumière. C'est la raison pour laquelle vous, les méthodistes, quand vous êtes 

entrés en scène... Luther était, le luthérien vivait dans la lueur de l'âge de Luther. Ils ne 

pouvaient pas accepter John Wesley. Quand la pentecôte a suivi, les méthodistes ne 

pouvaient pas accepter la pentecôte, parce que le méthodiste vivait dans la lueur du 

méthodisme. Et maintenant, je me demande dans quel genre de lueur vivent les 

pentecôtistes. Voyez? Ce que vous devez faire, c’est de sonder les Ecritures et découvrir 

l'heure dans laquelle nous vivons, et puis ce qui est censé être ici en ce moment, et 

voyez si Dieu fait vivre cela et manifeste cela. Alors, c'est la chose qui fait que nous 

avons la bonne interprétation pour l'âge.  
 

Mais qu’est-ce que les saintes Ecritures montrent d’autre pour cette heure?  
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Éphésiens 1:5 nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d’adoption par 

Jésus-Christ, selon le bon plaisir de sa volonté, Cela ne s'est pas encore produit. Mais 

ça se produira, parce que Dieu l’a dit. 
 

Éphésiens 4:13  jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la 

connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite 

de Christ, Cela ne s'est pas encore produit. Mais ça se produira, parce que Dieu l’a dit.  
 

14 afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout vent de 

doctrine, par la tromperie des hommes, par leur ruse dans les moyens de séduction, 15 

mais que, professant la vérité dans la charité, nous croissions à tous égards en celui qui 

est le chef, Christ. Cela ne s'est pas encore produit, mais ça se produira, parce que Dieu 

l’a dit.  
 

Romains 8:15-23  Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore 

dans la crainte; mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par lequel nous crions: 

Abba! Père! Cela s'est-il déjà produit ? Si oui, Dieu l’identifie en l’accomplissant.  
 

16 L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. 

17 Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers: héritiers de Dieu, et 

cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d'être glorifiés avec lui. 

18 J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire 

à venir qui sera révélée pour nous. 19 Aussi la création attend-elle avec un ardent désir 

la révélation des fils de Dieu. 20 Car la création a été soumise à la vanité, non de son 

gré, mais à cause de celui qui l'y a soumise, 21 avec l'espérance qu'elle aussi sera 

affranchie de la servitude de la corruption, pour avoir part à la liberté de la gloire des 

enfants de Dieu. 22 Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière 

soupire et souffre les douleurs de l'enfantement. 23 Et ce n'est pas elle seulement; mais 

nous aussi, qui avons les prémices de l'Esprit, nous aussi nous soupirons en nous-

mêmes, en attendant l'adoption, la rédemption de notre corps. Est-ce que cela se 

produit? Si oui, Dieu l'identifie en l'accomplissant.   
 

Romans 8:29-30  Car ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être 

semblables à l'image de son Fils, afin que son Fils fût le premier-né entre plusieurs 

frères. 30 Et ceux qu'il a prédestinés, il les a aussi appelés; et ceux qu'il a appelés, il les 

a aussi justifiés; et ceux qu'il a justifiés, il les a aussi glorifiés. Est-ce que cela se 

produit? Si oui, Dieu l'identifie en l'accomplissant.  
 

Galates 4:1-7 Or, aussi longtemps que l'héritier est enfant, je dis qu'il ne diffère en rien 

d'un esclave, quoiqu'il soit le maître de tout; 2 mais il est sous des tuteurs et des 

administrateurs jusqu'au temps marqué par le père. 3 Nous aussi, de la même manière, 

lorsque nous étions enfants, nous étions sous l'esclavage des rudiments du monde; 4 

mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son Fils, né d'une femme, né 

sous la loi, 5 afin qu'il rachetât ceux qui étaient sous la loi, afin que nous reçussions 

l'adoption. 6 Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans nos cœurs l'Esprit de son 
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Fils, lequel crie: Abba! Père! 7 Ainsi tu n'es plus esclave, mais fils; et si tu es fils, tu es 

aussi héritier par la grâce de Dieu. 
 

Est-ce que ça se produit pour vous? Si oui, Dieu l'identifiera par Ses caractéristiques.  
 

Inclinons nos têtes dans la prière  
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